



Juventud, Luz y Esperanza  
I.A.P.

# BOLETÍN JLE

DICIEMBRE

2024

## MENSAJE DE DIRECCIÓN

Hemos llegado al final de 2024, ha sido un año de retos para la Institución que nos han motivado a plantearnos nuevas preguntas y rutas para la mejora, el desarrollo y fortalecimiento de JLE. Partiendo de ese momento de reflexión, hemos establecido una serie de líneas estratégicas que guiarán las acciones que permitan alcanzar estos objetivos. Tenemos un horizonte claro hacia el futuro y agradecemos a quienes caminan de la mano con nosotros para hacerlo posible.

Nuestros mejores deseos para que todos ustedes tengan una Feliz Navidad y un Prospero Año Nuevo 2025 y que al igual que JLE, trabajen para que sus objetivos sean cumplidos y los dote de felicidad y bienestar; agradezco también el apoyo y confianza de todos ustedes, ya que facilitan que nuestra causa encuentre diversas maneras de beneficiar a quienes requieren los servicios especializados en prevención y tratamiento en adicciones y la promoción y cuidado de la salud emocional.

Los invitamos a seguir este recorrido con nosotros el siguiente año.

**Lic. Blanca Ferreyra Alarcón,**  
Directora General.



## TRATAMIENTO



El 1° de noviembre, celebramos nuestra 11ª Reunión de Hermanos Mayores en la cual, la comunidad de JLE y un grupo de jóvenes comprometidos con el servicio a los demás, se reunieron para compartir y escuchar conmovedores testimonios sobre la importancia de tener un proyecto de vida libre de drogas. Gracias a estas historias, creamos un ambiente de alegría y fraternidad, que nos llenó de esperanza.

Durante el evento, se conmemoró el Día de Muertos con la dinámica del “Viaje al Mictlán” en la que se explicó el origen de la ofrenda, así como sus simbolismos.

## Reflexión e integración

Nos reunimos con el Lic. Uriel Flores, Coordinador del programa “Papalote para Todos”, con el objetivo de restablecer la colaboración con el “Papalote Museo del Niño”. Esta iniciativa, fortalecerá el trabajo con los beneficiarios de los diferentes programas de JLE, quienes podrán acceder a recorridos guiados en el museo.

Los programas de Tratamiento y Prevención, participaron en la “Feria de Salud” en el CONALEP Ecatepec II. Hubo una destacada participación de la comunidad estudiantil, quienes conocieron los servicios que prestamos. Agradecemos a SERAJ, A.C., quienes nos invitaron a este evento.

**José Rico Carrillo,**  
Coordinador de Tratamiento.

## PREVENCIÓN

## Expande servicios en la comunidad escolar

Durante este período, el área de Prevención destacó por dos actividades clave: la entrega de 123 manuales a los alumnos de la Escuela Primaria Francisco Figueroa, fortaleciendo su aprendizaje en ciclos preventivos, y la expansión de servicios mediante el Programa de Salud Emocional, dirigido a adolescentes y adultos. Para ello, se realizaron reuniones con el supervisor de la Zona Escolar No. 177, Edibaldo Oropeza Martínez y se coordinaron gestiones con escuelas en contextos de alta vulnerabilidad.

Agradecemos a la Mtra. Catalina Zárate García, Directora de la Primaria Francisco Figueroa, por su apoyo y testimonio en el 39º Aniversario Institucional, reafirmando el impacto que el Programa Luciérnagas logra en las comunidades escolares.

**Psic. Daniela Montiel,**  
Preventora.



Alumnos de la primaria Francisco Figueroa, en la entrega de manuales de prevención.



## DESARROLLO INSTITUCIONAL

**El 8 de noviembre celebramos 39 años de la misión que en 1985, inició Jean Pujebet Simon .**

La remembranza de esa fecha estuvo enmarcada por una misa, una presentación de logros, impacto y nuevos retos para JLE. Asimismo, algunos usuarios y personas que han logrado rehabilitarse, compartieron sus testimonios con la audiencia que escuchó sus historias de vida y de transformación; también, se hizo entrega de reconocimientos a diversos donantes.

## Festejo del 39 aniversario

Se concluyó con el corte del pastel conmemorativo y una fotografía grupal que retrató a diversas generaciones que nos han demostrado que el amor es la fuente transformadora de nuestra sociedad.

**Javier Sánchez De la Vega,**  
Coordinador de Desarrollo Institucional.